
Протокол Лb 1

заседания общественного совета по бюджеry финансам и экономики при
Администрации города Мегиона

г. Мегион < 1З> январ я 202З года

Щата проведения: 1з.0|,202з
Время проведения: 16.00
место проведения: д, 8 Нефтяников, город Мегион, Ханты - Мансийский автономный
округ Югра, индекс б28б80
Члены общественного Совета:

1. Бойко ольга Владимировна - АНО I]eHTp <Меценатl), директор;2. Быкова Лариса Геннадьевна - Руководитель общественной организации
многодетных;
з. Мальцев Станислав Александрович - Муниципа,rьное казенное учреждение
обеспечения), заместитель директора;4, Попкова Татьяна Викторовна - Муниципальное автономное учреждение кЩворец
искусств)), специаJIист в сфере закупок;
5. Петриченко Антон Владимирович - Муниципальное автономное учреждениеспортивная школа <Вымпел>, заместитель директора по спортивно массовой работе;6, Узбеков Иркен Фаисович - Муниципurr"rо. казенное учреждение ккапитальное
строительство), начаJтьник производственного отдела;

7 ' Шпиц Елена Алексеевна - Акционерное общество кГородские электрические сети)
бухгалтер.
приглашенные лица - Мартынюк Наталья Александровна, заместитель главы города -
директор департамента финансов

Повестка дня:

1. Выборы председателя общественного совета.
2. Выборы секретаря общественного совета.
3. Обсуждение и утверждение плана работы общественного совета.

Открыла заседание Мартынюк Ilаталья Александровна, представила членов общественного
совета, проинфорМировала о целЯ и задачах на предстоящий год, рассматриваемых на
заседаниях Общественного совета. Рассказала о вопросах организации бюдrкета и
бюдrкетного процесса на территории муниципального образования, инвестиционной
деятельности,

по первому вопросу слушали Попкову Татьяну Викторовну, которtш предложила
i(андидатуру Петриченко Антона Владимировича - Муниципальное автономное
уLIреждение
спортивная школа <Вымпел>, заместителя директОра по спортивно массовой работе, на
должность председателя общественного совета.

Голосовали ЗА: Единогласно

решили: Избрать Ант. В, Петриченttо председателем обrцественного совета,

По второму вопросу слушали Шпиц Елену Александровну, которая предлох{ила
кандидатуру Попковой Татьяны Викторовны - Муниципальное автономное учреждение<щворец искусств), специалист в сфере закупок на должность секретаря общественного
совета,



Голосовали ЗА: Единогласно

решили: Избрать Т.в. Попкову секретарем общественного совета,
По третьему вопросу слушали членов общественногсОбrцествен*rо.о aouaaa на 202з год 
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